



Association sportive du LFV



Moran BELEY
Professeur EPS
Moniteur breveté d'état de voile
Directeur technique du CWHFV



AS WINDSURF 2022-2023 EL AÑO BISIESTO!

Después de dos años difíciles debido a las restricciones de la COVID, el reingreso 2022 del AS windsurf se desvió en condiciones normales de funcionamiento.

Es cierto que el número de inscripciones ha disminuido de manera bastante significativa (disminución del 40%), pero ha nacido una nueva generación de jóvenes windsurfistas motivados y asiduos.

Para este año escolar, los objetivos han sido menos cuantitativos que cualitativos:

- Dar gusto a los jóvenes principiantes en la competición TECHNO 293
- Formar una nueva generación S13 y S15
- Formar a una nueva generación de monitores al mismo tiempo que acompañar a los monitores actuales en su aprendizaje del marco windsurf.
- Proporcionar a los mejores deportistas, una oportunidad de adquirir el estatus de "deportista de élite" que facilita la entrada a la universidad.
- Dar a todos el acceso a valores asociativos de REPARTO - RESPONSABILIDADES - O-ORGANIZACIÓN.



En este contexto, los resultados de este año escolar son más que satisfactorios.

1- El aprendizaje

Del 24 de septiembre de 2022 al 13 de mayo de 2023 se celebraron 21 sesiones.

87% de presencia para lo que se puede calificar de año excepcional relativo a las condiciones de mar y viento.

Se realizaron dos evaluaciones en Noel y Fallas y una regata final en mayo.

Hay que constatar este año el excelente nivel final de todos los miembros del AS y para algunos principiantes la posibilidad de participar en una regata oficial en Valencia el pasado 13 de mayo.

Cabe señalar que todas estas sesiones no habrían podido realizarse sin la participación efectiva de monitores, alumnos o ex alumnos del LFV, todos ellos titulares del diploma de la federación de vela o en formación, sin los cuales nada podría hacerse.

2- Los períodos de tecnificación

Este año, se organizó un único curso en colaboración con el CWHFV bajo la responsabilidad de M.BELEY y de Mario FERRER (antiguo alumno) en abril, durante la semana de Paques.



Este curso tenía como objetivo la actualización técnica y táctica en windsurf para los equipos de competición TECHNO y se realizó sobre un plano de agua interior en ALOCEN (Guadalaja-ra)

3- Las competiciones

a. Javea (autonomico) - 8 inscritos AS

Podio: 2ª Sofía VEDRUNE y Carmen SALTO 3ª

b. Torrevieja (autonomico) - 5 inscritos AS

Podio: 3ª Chloe NOGUERA

c. Alicante CR - 16 inscritos AS

Podio: 2º Sofía VEDRUNE

d. Alicante CB - 14 inscritos AS

Podio: 1ª Sofía VEDRUNE - Chloe NOGUERO 2º Belen MERCADER

e. Melilla Chmpt ESP - 8 inscritos AS

Podio: 1er Sam SÁNCHEZ (absoluto) 1er S19 Diana ZAFRILLA 2º S19 Carmen SLTO

f. Salou Copa ESP - 1 inscrito AS

11ª hija S15 Chloe NOGUERO

g. Valencia - 15 inscritos AS

Podio: 1ª Sofía VEDRUNE - Alex FABADO 2º - Diana ZAFRILLA 3ª - Chloe NOGUERO 2º- Valentine HURIET 3º

h. Santa Pola - 4 inscritos AS

Podio: 3º Yago MARTÍNEZ

i. Quiberon: 3 inscritos AS (y una antigua alumna)

Podio: (1ª Marion LEXTRAY ex alumna) Campeona del mundo TECNO Plus Open



4- La vida del AS y del Club



Hay que recordar que el CWHFV, aunque financieramente independiente, forma parte integrante del AS.

Compuesto esencialmente por alumnos de la AS que participan en la competición de windsurf, responde a todos los objetivos definidos por los textos oficiales relativos a las AS escolares y que se refieren a:

- 1- La prolongación del EPS mediante el perfeccionamiento de las competencias y la organización de peticiones. (Ámbito 2 de competencia "EPS en medio natural")
- 2- La formación para la vida asociativa y los valores vinculados a la actividad voluntaria.
- 3- La formación en gestión y difusión multimedia.

Para responder a estos objetivos, además de las actividades descritas en los capítulos anteriores, AS ha organizado este año una serie de acciones que ponen en juego el dinamismo de los padres y de los propios alumnos:

Organización de las sesiones dirigidas exclusivamente por ex alumnos del AS LFV

Organización de un «Mercado de Segunda mano» para el material de los recién llegados

Organización interna de un marco por los más antiguos (además de los monitores)

Organización de regatas internas con premios procedentes del "mercadillo ático" de los participantes

Organización de reuniones festivas por los padres con intercambio cultural de platos preparados.

Organización logística de las regatas (alojamiento-desplazamiento)

... y muchos otros momentos amistosos en el club...

La mala noticia de este año.

En abril de 2023, el Club fue informado por las autoridades locales de que un plan de urbanización iba a perturbar nuestra actividad obligándonos a cambiar de lugar para este fin de año escolar y para los próximos años. La playa del Puig ya no está disponible para nuestra actividad náutica.

Gracias a la movilización de todos, se ha encontrado una solución alternativa.

A partir de ahora, el AS windsurf se desarrollará en el recinto de Valencia MAR, cerca del Club Náutico de Valencia.

Este es un año totalmente nuevo que comenzará en septiembre de 2023 y una nueva aventura de AS windsurf.



5- Conclusión

Este año escolar de windsurf fue un año excepcional. Unas condiciones de aprendizaje ideales, un cambio en la gestión del club y sobre todo un título nacional (Sam SANCHEZ) y mundial en TECHNO Plus (Marion LEXTRAY).

El AS windsurf se prepara para una nueva aventura y no es la jubilación del señor.BELEY que va a frenar el entusiasmo de todos los miembros dispuestos a superarse para que viva un año más este "**Grand Petit Club**".

